
SPD Ortsverein Frankenberg * Obermarkt 5 * 35066 Frankenberg/Eder 
 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament 
- D E R  F R A K T I O N S V O R S I T Z E N D E - 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Björn Jäger 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 14.09.2021 

 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 30.09.2021 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Jäger, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage Sachstand „Bahnhofsgebäude“ 

 

 

Vorbemerkung 
 

Zunächst sollte das Bahnhofsgebäude als Gesundheitszentrum genutzt werden, nun soll es 

sich zum „Kulturzentrum“ etablieren. Die Stadtbücherei und Musikschule sollen 

beispielsweise darin ein Domizil bekommen.  

Die SPD-Fraktion bittet um Beantwortung der folgenden Fragen : 

 

 

Anfrage 
 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

 

(1) Wie ist der Sachstand zum Bahnhofsgebäude bzw. zur Nutzung des 

Bahnhofsgebäudes? 

(2) Inwiefern ist die Planung zur Nutzung des Bahnhofsgebäudes fertiggestellt? 

(3) Wie weit sind die Bauarbeiten, die im Frühjahr 2021 beginnen sollten, 

vorangeschritten? 

(4) Kann die Fertigstellung Mitte/Ende 2022 realisiert werden? 



(5) Wie weit ist das Konzept zur Belebung und Bewirtschaftung mittlerweile 

fortentwickelt worden? 

(6) Ab wann sollen welche Angebote im Bahnhofsgebäude zur Verfügung gestellt 

werden? 

(7) Inwiefern ist durch das Marktgesehen mit einer Erhöhung der ursprünglich 

veranschlagten Kosten zu rechnen? 

(8) Wurden die Erwartungen der Stadt, Zuschüsse von über 2,8 Mio. Euro zu erhalten, 

erfüllt? 

 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




